



Indaga Policía Cibernética filtración de números telefónicos

La Policía Cibernética investiga quién hizo públicos los números telefónicos de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, y del hijo del Presidente, José Ramón López Beltrán, aseguró Gerardo Fernández Noroña.

El coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de la aspirante morenista, de quien también se filtró su número telefónico, aseguró que la autoridad ya busca a los responsables y también se hará una denuncia del caso.

"Se está haciendo una investigación de quién dio a conocer esos números, la Policía Cibernética está haciendo una investigación porque esas cosas ya hay que detenerlas.

"Se está haciendo una investigación y se meterá la denuncia correspondiente. Vamos a ver si se presenta alguna conducta delictiva, pero me llama la atención que el INAI no está investigando estas filtraciones, como lo hizo con el compañero Presidente", dijo.

Fernández Noroña aseguró incluso dos de sus números telefónicos también fueron filtrados en redes sociales, así como el de Pedro Miguel, consejero nacional de Morena.

"Dieron a conocer dos números míos, en uno tengo como 300 llamadas y como mil mensajes ofensivos, es una actitud muy cobarde, lo que quieren es vengarse de un asunto que no tienen razón; hay una campaña brutal de narco Presidente, de narco candidata, con dinero de la derecha del exterior del País, que han invertido millones de dólares.

"El New York Times se suma a esa calumnia e intriga, el compañero Presidente da a conocer un cuestionario donde está un número que ella misma (Natalie Kitroeff, del NYT) da a conocer en la página del New York Times; en venganza dan a conocer el número de José Ramón López Beltrán, el de Pedro Miguel, el de la propia Claudia Sheinbaum y el mío. La derecha es muy hipócrita porque por un lado se duelen y por otro hacen lo mismo cobardemente", reprochó.

<https://www.reforma.com/indaga-policia-cibernetica-filtracion-de-numeros-telefonicos/ar2763195?v=3>